

令和2年11月(霜月)

令和2年11月 1日

女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則

朝夕めつきり冷え込むことが増え、いつの間にか夜寒が身にしみる季節となりました。今年はコロナ禍の中で感染拡大防止を配慮しながらの活動となり、多くの方に集まって頂く機会をもつことはできませんが、できる範囲の活動を模索しながら取り組んでいるいくつかの活動や地域の取組を紹介します。



9月6日 女良地区防災訓練実施

氷見市防災訓練の取組の一つとして、女良地区でも防災訓練を行いました。まず、各地区で第一避難所となる場所に集いました。この時は避難時に支援の必要な避難者を誰がどのようにして支援するかを民生委員の方々が中心となり、事前に話し合った計画に従って行い、実施後は今後の活動にどのように生かしていくかを振り返りました。

その後、灘浦小学校に各地区の代表が集まり、災害時の行動の仕方などを学びました。そして、避難時に活用する段ボール製のベットや仕切りなどの組み立て方を体験しました。

コロナ禍での避難体験は感染防止も配慮しながら災害時に行う行動について学ぶよい機会となりました。



9月12日 ふるさと・ふれあい祭り

今年はコロナ禍で、密を避けるため、ふるさと・ふれあい祭りは保護者中心の参加で行われました。

夜は地域住民の健康とコロナ終息と医療従事者への感謝の気持ちを込めた花火がCCC近くで打ち上げられました。密を避けながら、多くの方々が集い、厳粛な気持ちで花火を見上げる機会となりました。

この日のために、企画から実施するための手続き等、さらに当日の安全対策として、地区の交通安全担当者や消防団の皆さんのおかげで実施されたことに感謝の気持ちでいっぱいになりました。

第9回「女良を撮ってメラーレ」作品募集締切

女良の風景写真展の募集がまもなく締切を迎えます。お手元に女良地区の写真をお持ちの方は裏面に作品募集の案内を掲載しておりますので、女良改善センターまで提出頂きますようお願いいたします。

9月27日 魚釣り教室開催

今年はいろいろな活動が制限されることが多かったのですが、青空の下、密を避けながら親子で釣りを楽しもうと多くの家族が参加してくださいました。

初めはなかなか釣れず、じっとがまんの時間でしたが、親子で交替したり場所替えしたりするなど工夫する姿があり、ほほえましい姿が見られました。

釣る楽しさもさることながら、家族と一緒に過ごす時間がもてたことがよかったですなどを感じる時間でした。

最後にごみ拾いをして体験教室を終えました。



女良駐在所からのお知らせ

女良駐在所の笹島です。皆さんご存知のとおり、先日、朝日丘地内と朝日本町地内で熊の目撃が相次ぎました。

また、石川県では街中に熊が現れ、店舗内に侵入するという事案も発生しています。

これは、冬眠に備えて熊の活動が活発かつ範囲が広がり、人が住んでいる場所の近くにもお構いなしに下りてくるようになったと考えられます。

女良地内でも以前、熊の目撃があったことから、再び熊が下りてくる可能性は十分考えられますので、管内の皆様には、改めて熊に注意されるようにお願いします。

